

## **Unser Info-Seminar am 17.10.2025 Hund entlaufen – was tun?**

NIE kann man genug wissen vom „geheimen Leben der Vierbeiner“.....

Mit dieser Einstellung trafen sich Mitglieder und Gäste der Sektion Ostalb im Waldhorn in Rotensohl. Alexandra Busch von „Hund-entlaufen-Heidenheim“ referierte kompetent und unterhaltsam aus ihrem Einsatzgebiet. Sie gründete im Jahr 2015 diese Arbeitsgruppe, die mittlerweile auch den Bereich Ostalbkreis, Ulm und Allgäu zusammen mit weiteren Ehrenamtlichen abdeckt.

Die Sektion dankt Alexandra Busch für ihren interessanten Vortrag, der uns Einblick in ihre umfangreiche ehrenamtliche Tätigkeit gab. Mit wie viel Aufwand und tagelangen Einsatz sie und ihre Helfer verlorengegangene Hunde wieder sicher zu ihren Besitzern zurückbringen. Leider gelingt das nicht immer.

Sylvia Albrecht

